

Rothhaut, so möchte ich euch raten, euch durch Schwimmen fortzuhelfen. Springt daher sogleich in den See, ehe es zwischen uns etwa zu heftigen Worten kommt.“

Der Mingo verstand zwar kein Wort Englisch, dennoch ließen ihn Wildtöters Gebärden deutlich erkennen, was derselbe meinte, zugleich wirkte der Anblick der Flinte in der Hand des weißen Mannes bestimmend auf seinen Entschluß. Wie ein Tiger, der sich zum Sprung vorbereitet, duckte er sich nieder, stieß einen lauten Schrei aus und verschwand gleich darauf im Wasser. Erst in einiger Entfernung tauchte er wieder empor, um Atem zu schöpfen, und richtete dabei einen scheuen Blick nach der Flinte seines Feindes. Doch Wildtöter unterließ jede Bewegung, welche eine feindliche Absicht gezeigt hätte, befestigte sorgfältig das letzte Kanoe an den beiden andern und ruderte nach der Mitte des Sees. Der Indianer aber hatte bald das Land erreicht, schüttelte das Wasser von sich ab und verschwand im Walde.

„Gut so,“ murmelte Wildtöter, „was liegt mir an dem Leben dieses Armen. Er war zwar ein Mingo und mag vielleicht auch ein Schurke sein und sein Leben lang bleiben, aber dennoch, ich will meiner Farbe nicht unwürdig werden. So mag er denn laufen. Kann sein, wir treffen uns einmal wieder, die Büchse in der Hand und Auge in Auge, dann soll's entschieden werden, wer das mutigste Herz und die sicherste Hand besitzt.“

Schweigend ruderte Wildtöter, so schnell es mit den angehängten Rähnen möglich war, dem Blockhaus zu. Die Sonne war aufgegangen, und die Gegend strahlte in ihrer Schönheit. Doch Wildtöters Seele war, je mehr er sich dem Blockhaus näherte, von ernstern Gedanken erfüllt. Judith und Gethy standen vor der Thür und erwarteten seine Ankunft mit großer Besorgnis. Er befestigte die drei Rähne sorgfältig an der Arche und stieg dann zu den Schwestern hinauf.

IV.

Zusammentreffen mit Chingachgook.

Als Wildtöter mit besorgter Miene vor die beiden Mädchen trat, sprach keins von ihnen ein Wort. Erst nachdem geraume Zeit verstrichen war, fragte Judith mit sichtsicherer Anstrengung:

Der Wildtöter.